



Sandra Cuevas arremete contra Alessandra Rojo de la Vega: “Es mentirosa, farsante, floja”

La exfuncionaria señaló una presunta complicidad entre la actual alcaldesa de la Cuauhtémoc y Ricardo Monreal

Por Cinthia Salvador



La exfuncionaria **Sandra Cuevas** ha vuelto a la escena pública tras un periodo de ausencia, marcando su regreso con la inauguración de una galería de arte en la **Ciudad de México (CDMX)**. Cabe recordar que desde el pasado 29 de abril cerró sus redes sociales, en medio de acusaciones relacionadas con presuntos delitos de lavado de dinero.

Recientemente Cuevas ofreció una entrevista para *Los Periodistas*, donde arremetió contra **Ricardo Monreal** y **Alessandra Rojo de la Vega**, además de señalar a un trabajador de la demarcación Cuauhtémoc identificado como **“El Jave”**.

Según afirmó Cuevas Nieves, existe una supuesta conexión entre Monreal y ciertas operaciones en la vía pública de la demarcación. “El Jave, **quien prestó el audio de mala manera**, es gente de Ricardo Monreal y quien **le hizo la campaña a Catalina Monreal** en estas elecciones. Es el que actualmente opera la vía pública para reportarle al Dr. Ricardo Monreal, pero quien lo trae de regreso es la encargada de la Alcaldía Cuauhtémoc porque ya hay complicidad”, comentó.

[Sandra Cuevas arremete contra Alessandra Rojo de la Vega: “Es mentirosa, farsante, floja” - Infobae](#)